

# 港楽っ子

令和3年4月27日

港楽小学校通信  
第2号

## まかせて、新1年生！



4月6日(火)の入学式を終え、8日(木)から真新しいランドセルを背中に背負った新入生の子どもたちが、希望を胸に登校して来ました。教室に入ると先生に挨拶して着席。慣れない環境に緊張している様子が見られましたが、そこに6年生のお兄さんお姉さんが来てくれました！ランドセルから教科書や用具を出してしまう、手を洗う、名札を付けるなど、朝教室に来てからやることを6年生から一つ一つ丁寧に教えてもらいました。6年生と触れあう中が、新1年生の子どもたちは自然と笑顔になり、楽しそうにしている姿が多く見られました。

自然と笑顔になり、楽しそうにしている姿が多く見られました。

今後は1～6年生を1つのグループにして活動する縦割り集会など、他学年との交流も増えてきます。たくさんの友達を作って、楽しい小学校生活を送ってほしいと思います。

## 授業参観、ありがとうございました！



【班のみんなで相談タイム】



【1年生も頑張りました！】



【こどもの日ってどんな日？】

4月20日(火)～23日(金)の4日間、授業参観を行いました。新型コロナウイルス感染症予防のため、昨年度は開催できず、今年度は参観人数を各世帯1名までに制限して開催しました。保護者の皆様の温かいまなざしの中、生き生きと学習に取り組む子どもたちの姿が見られました。新しい学年になり、子どもたちは新たな気持ちで日々一生懸命学習に取り組んでいます。ご家庭の方でもぜひ励ましの言葉を掛けていただけたらと思います。

## 避難訓練「自分の命は自分で守る」！



【一人一人の命が大切です】

4月15日(木)2限に、地震と火災が発生したという想定のもと、避難訓練を行いました。子どもたちは、「おさない」「はしらない」「しゃべらない」「もどらない」の「お・は・し・も」の4つの約束を守り、安全に、速やかに、机の下や運動場に避難することができました。万が一のときに備えて、『自分の命は自分で守る』力を身に付けさせたいと思います。